
 

会議録 

会議名 日時 場所 記録者名 

じょうほうネット（第２回） 令和 5 年９月６日 公民館 研修室２ ＊＊＊＊＊ 

出席者 １０名 

 

１. 各団体参加者より自己紹介 

 

２．社協や各団体の活動について広報する方法について〔意見交換〕 

・代表より・・社協の広報ツールである社協のホームページや公式;INE については、自分も含めて認知さ

れていないと感じている。また、各団体の活動も把握できれば、興味を持って参加する人

も増えると思うので、社協や各団体の活動について広報する方法について意見交換をお願

いする。 

 

・中学校 PTA：広報ツールとしては掲示板が１番見てもらえるので、定期的に内容を更新すると良いと思

う。学校なら、子どもたちに向けてプリント等を配布すると保護者が見る機会も多い。 

       また、中学校ではボランティアをするとスタンプを押してもらえるので、ボランティア活

動を通じて地域の活動を知る機会も増えると思うし、中学生がボランティアに参加するこ

とで、小学生の見本となり地域の活動を身近に感じてもらえると思う。 

   

・女 性 会：女性会では、年２～３回紙ベースの女性会だよりを発行している。早稲田アカデミーなど

の活動も公民館でチラシを作成してもらって配布しており、高齢者が多くなっている女性

会では紙ベースでの情報提供が確実に情報は伝わる。 

 

・小学校 PTA：執行部会では、社協だよりに年に一回程度、個々の活動について特集を組んでもらうのは

どうかという意見が出た。社協だよりは家のポストに投函してあり、社協と関わりがない

人でも目を通す機会が多いため、活動を知る良いきっかけになると思う。 

 

・東４丁目： まちづくりプランを社協のＨＰで確認できるようにする、社協だより・社協ＨＰや公式ラ

インなどのツールを使用し住民が参加できる活動などこまめに情報を提供すると良いので

はという意見が出た。各種ツールで発信していくことが大事だと思う。 

 

・早３丁目： SATONOWA の新しく増えている住宅とコミュニティを構築するため、夏祭りやマルシェ

などイベントを通じた情報発信や交流をしている。掲示板や町内会の広報紙でも情報発信

をしているが、プラスして活動内容を社協だよりに載せてもらえればと思う。 

 

・自 主 防：広報の方法は社協だよりが基本だと思う。掲示板も月に何回か変更することによって社協

や自主防の情報を発信していければいい。そして、ふれあい祭り等のイベント時に地域活

動を紹介すると、各団体がこんな活動をしているのかと知るきっかけになると思う。 

 

 

（→次ページへ続く） 

 



 

・体  協： 体協のイベントや入賞報告は社協だよりに載せてもらっている。子供がいるスポーツ団体

の新入部員募集のチラシは掲示板に貼ってもらえれば活動につながる。 

 

〈参加者より〉社協だよりは広報部に情報を提供してもらえれば記事を掲載できる。社協の常任理事会で

もあらためて各団体に情報提供をお願いする。 

 

〈事務局より〉今日出た意見を次回深堀して、具体的にどうしていけばいいのか意見交換をし、まちづく

り推進部に今年度のじょうほうネットの提案として挙げたいと思う。 

 

 

３. その他参加者からの情報交換 

・早３丁目： 今回一斉清掃を一か月前倒ししたが、草がだいぶ茂っている箇所がある、前倒しはよかっ

ただろうか？ 

（参加者より）暑さの面で前倒しがありがたかったという意見があった。気になる場所は各町内会で対応

していければと思う。 

 

・自 主 防：青パトで回る際、公園の使い方に問題点が見受けられた。スパイクの使用で表面が荒れて

おり、先月からはゴミが散乱している状況も確認された。早稲田学区の公園はこれまで綺

麗に維持されているので、適切な使用について情報発信が必要ではないかと思う。 

 

 

次回開催日 ： １２月８日（金）１９時から予定 

 

 

以 上 

 


